

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Caringin Kulon Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Sep 25, 2024 - 08:52



*Bhabinkamtibmas Caringin Kulon Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Caringin

Kulon, Bhabinkamtibmas, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa sore. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Caringin Hilir, Rt/Rw. 03/01, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini disambut antusias oleh warga desa, terutama oleh Sdr. Masroyah dan rekan-rekannya. Brigadir Ananda memberikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi yang mengingatkan masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor.

Selain itu, warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melapor kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau informasi terkait kamtibmas. Brigadir Ananda juga menekankan pentingnya menyampaikan pesan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.

Dalam rangka mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat atau mengetahui kejadian mencurigakan. Tak lupa, ia juga menghimbau agar masyarakat menggunakan masker saat beraktivitas, mengingat kondisi udara yang kurang baik belakangan ini untuk mencegah Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA).

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.